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Zitat von docfred 

Ich finde auch, dass die Stadt Nürnberg eher bei Sozpäds streichen sollte um dem Club
mehr Unterstützung zukommen lassen zu können. Da holt man ja doch mehr für die
Allgemeinheit raus..

Blöd nur, dass sie nichtmal ihre Pflichtstellen vollbekommt. Mit Streichen ist da gar nichts.
Außerdem geht´s ned um städtischen Personalhaushalt, sondern, dass die Stadt für ein stadion
nicht investiert, für ihren Konzertsaal aber schon. Und andere Städte haben ihren
ortsansässigen Verein mehr unterstützt.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595934#post2595934

https://glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595864#post2595864
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595934#post2595934

